

GHC – GÜSENER HANDBALL CLUB

Spannende Duelle beim Volleyballturnier



Voller Einsatz beim Beachvolleyballturnier.



So sehen Sieger aus!

» Bei schönstem Sonnenschein trafen sich am 25.05.2024 acht Mannschaften auf Güsens Volleyballfeld. Alle hatten das eine Ziel: den begehrten Wanderpokal zu gewinnen. Diesen hatten die Roxy Rockets mitgebracht, die im letzten Jahr das Turnier gewannen. Neben den spannenden Duellen auf dem Sandplatz gab es noch viel mehr zu erleben. Die Feuerwehr stellte eine Hüpfburg bereit, die Band „Raphthor“ sorgte für Musik, und der GHC versorgte die Sportler mit Leckereien vom Grill sowie kühlen Getränken.

Die Teams mussten sich zuerst in zwei Gruppen behaupten. Oft war ein Sieger nach zwei Sätzen nicht auszumachen, sodass ein Entscheidungssatz gespielt werden musste. Nach der Gruppenphase standen die beiden Halbfinalisten der Gruppe A klar fest. In Gruppe B waren gleich drei Mannschaften punktgleich. Erst nach dem Auszählen der abgegebenen Sätze standen auch hier die beiden Halbfinalisten fest. In den beiden Halbfinals bezwangen die „Solid Six“ die „Splasher“ und „Vitality“ die „Volley-Bär-Ban-

de“. In einem engen und spannenden Finale konnten sich schließlich die „Solid Six“ den Sieg holen. Somit konnte sich das Team, das nur aus Spielern der B/A-Jugend bestand, nach dem diesjährigen Sieg in der Meisterschaft den nächsten Triumph sichern. Dieser Sieg musste natürlich gebührend gefeiert werden, wobei diese tollen Aufnahmen entstanden. Ein toller Tag mit viel Spaß, Sport und Sonnenbrand!

HANDBALLTEAMS SIND BEREIT!

Saisonstart 2024/2025

» Der Güesener HC startet mit einer beeindruckenden Anzahl von zehn Mannschaften in die neue Saison 2024/2025. Besonders spannend ist die Entwicklung der männlichen B-Jugend, die in der letzten Saison die Meisterschaft gewinnen konnte. Diese talentierte Mannschaft wird nun als A-Jugend in der Sachsen-Anhalt Liga antreten und sich gegen starke Geg-

ner u. a. aus Staßfurt, Halle und Wittenberg behaupten müssen. Die Frauenmannschaften des Vereins sind ebenfalls stark aufgestellt. Nachdem die 2. Mannschaft in der letzten Saison zurückgezogen werden musste, kämpfte sich die 1. Frauenmannschaft auf den zweiten Platz ihrer Liga vor und wird in der kommenden Saison in der Bezirksoberliga Nord antreten. Auch die

Männermannschaften haben ihre Höhen und Tiefen erlebt. Während die 2. Männermannschaft den dritten Platz in der 2. Nordliga erreichte und im Pokalwettbewerb nur knapp am Sieg scheiterte, hatte die 1. Männermannschaft weniger Erfolg. Drei Siege aus 26 Begegnungen reichten am Ende nicht für den Klassenerhalt. Sie werden in der kommenden Saison in der Bezirksoberliga Nord antreten. Mit den Neuzugängen einiger ‚alter Bekannter‘ geht es nun darum, wieder Siege einzufahren und an der Spitze mitzuspielen! In der Jugendabteilung des Vereins gibt es altersbedingte Veränderungen. Die Mädels treten nun in der C-Jugend an, während die Jungs neben der A-Jugend auch in der B-, C-, D- und E-Jugend vertreten sind. In der Sporthalle von Güsen wird also einiges geboten! Die Spielpläne aller Mannschaften sind auf der Webseite des Güesener HC (www.guesener-hc.de) zu finden. Alle Handballfans sind herzlich eingeladen, vorbeizukommen und die Teams zu unterstützen!





Teams aus 13 Vereinen kamen zum Turnier.

HANDBALL-NACHWUCHS IM FOCUS

Förderung der Jugend-Mannschaften

» Dem GHC ist die Förderung der Jugend ein großes Anliegen. Daher wurde das Turnier am 15. und 16.06.2024 den kleinsten Handballer*innen gewidmet. An zwei Tagen kämpften die E-Jugend, die D-Jugend und die C-Jugend mit jeweils vier bzw. fünf Mannschaften um den Sieg in ihrer Altersklasse. Es kamen reichlich Gäste nach Güsen. Gleich 19 Mannschaften aus 13 Vereinen haben sich für dieses Event gemeldet, darunter Teams aus Magdeburg, Langenweddingen, Weferlingen, Genthin, Wusterwitz, Möckern, Seehausen und Milow. Neben den Ereignissen auf dem Spielfeld, gab es einiges zu erleben: eine Hüpfburg, Waffeln, einen Grillstand, Tischtennis und vieles mehr. Bei der weiblichen C-Jugend siegte die Mannschaft aus Genthin, bei der männlichen C-Jugend die Mannschaft aus Möckern, bei der D-Jugend der



Die Güsener E-Jugend freute sich über den Sieg und die Medaillen.

Barleber HC, und bei der E-Jugend erfreulicherweise die Mannschaft aus Güsen. Ein ganz großes Dankeschön geht wie

immer an die unzähligen Helfer, die an diesen zwei tollen Tagen das Event tatkräftig unterstützten.



U. a. waren Teams aus Magdeburg, Langenweddingen, Weferlingen, Genthin, Wusterwitz, Möckern, Seehausen und Milow dabei.



An zwei Tagen kämpften die E-Jugend, die D-Jugend und die C-Jugend mit jeweils vier bzw. fünf Mannschaften um den Sieg.